

10.12.2020 - 18:30 Uhr

H+ se donne les moyens financiers de lancer un référendum

Bern (ots) -

Une large majorité des membres de H+ est favorable à ce que l'association soit en mesure de lancer un référendum pour défendre les intérêts des hôpitaux et des cliniques. Lors de l'assemblée générale, ils se sont déclarés prêts à mettre à disposition les moyens financiers nécessaires.

H+ Les Hôpitaux de Suisse fait face à de grands défis sur la scène fédérale. Plusieurs projets de lois et de révisions pourraient conduire à un démantèlement incontrôlé du paysage hospitalier suisse. L'association nationale des hôpitaux, cliniques et institutions de soins n'entend pas assister à cette évolution sans agir. Elle a la ferme intention de peser de tout son poids sur les décisions politiques à venir. Lors de l'assemblée générale du 10 décembre 2020, les membres de H+ se sont prononcés en faveur de la création d'une capacité référendaire: ils ont accepté de mettre un montant de 1,5 million de francs à disposition. Avec cette décision, H+ se dote d'un puissant instrument qui lui permettra d'être un acteur politique influent.

Les hôpitaux et les cliniques font la démonstration de leur grande flexibilité durant l'épidémie de COVID-19. Dans les délais les plus brefs, ils se sont adaptés avec succès pour faire face à la plus grave crise sanitaire de l'histoire récente. Mais la pandémie montre aussi que les hôpitaux jouent un rôle capital dans la fourniture des soins médicaux. Grâce à eux et à l'engagement sans faille de leur personnel particulièrement sollicité, les personnes souffrant du COVID-19 et tous les autres patients sont pris en charge. Dans ces temps difficiles, H+ se doit de défendre les intérêts de ses membres avec la détermination qui s'impose.

Contact:

Anne-Geneviève Bütikofer, directrice
Tél.: 031 335 11 00
anne.buetikofer@hplus.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100062172/100861625> abgerufen werden.